

PARTICIPARÁN EN LA FINAL NACIONAL

# Maulinos reciben implementación para los Juegos Deportivos Escolares

**TALCA.** La delegación maulina, que estará compuesta por 221 personas entre deportistas, técnicos y profesionales del Instituto Nacional de Deportes (IND), recibió de manos de las autoridades regionales la implementación deportiva que los distingue como embajadores de la región en la Final Nacional de los Juegos Deportivos Escolares, que se desarrollará en Santiago entre el 11 y el 21 de octubre.

En la oportunidad, el seremi del Deporte, Iván Sepúlveda, aseguró que "esta es una competencia muy importante, vinculando el deporte desde la temprana edad y que

parten desde el nivel comunal y pueden terminar en una participación a nivel sudamericano, donde hemos tenido una buena representación de nuestra región. Es importante que nuestros deportistas que vienen desde todos los rincones del Maule, representen de buena forma a nuestra región".

Estos Juegos, convocados por el Ministerio del Deporte por medio del IND, en conjunto con el Ministerio de Educación, buscan promover el desarrollo del deporte escolar en las etapas comunal, provincial, regional y nacional.

"Lo más relevante es manifestar el

orgullo por este conjunto de escolares que han superado las distintas etapas para representar a la región. Ojalá que superemos las metas del año pasado y que algunos tengan el privilegio de ser la vitrina de la región en un Sudamericano, destacando la labor de todos los profesionales, apoderados y técnicos que forman parte de esto", complementó el director regional del IND, Zenén Valenzuela.

En los últimos dos años, la participación de los deportistas de la Región del Maule en estos Juegos Deportivos Escolares a nivel regional llegó a cerca de 10 mil benefi-

ciarios, entre damas y varones de la categoría Sub-14, considerando las disciplinas de ajedrez, atletis-

mo, atletismo adaptado, balonmano, básquetbol, canotaje, ciclismo ruta y ciclismo mountainbike,

futsal, judo, natación, para natación, tenis de mesa, rugby y vóleybol.



Representantes de todas las disciplinas recibieron la implementación deportiva.